
Sehr geehrtes Stenger-Team, 

wir möchten uns herzlich für die gelungene Umsetzung unseres Hausprojektes in 

Heimbuchenthal bedanken. Der Traum vom eigenen Haus begleitete uns schon 

lange, doch bei der Realisierung stellte sich heraus, dass der Weg dorthin nicht immer 

so unkompliziert ist, wie man es sich vorstellt. In dieser Phase tauchten zahlreiche 

Fragen und Überlegungen auf, auf die Ihr als unser gewählter Baupartner stets die 

richtigen Antworten hattet. 

Die Initialzündung erfolgte auf der Baumesse in Aschaffenburg, wo wir erste Kontakte 

zum Team knüpften. Doch damit war es nicht getan. Nach umfassenden 

Informationen stand die erste bedeutende Entscheidung an: Sollte es ein Haus aus 

Stein oder Holz sein? Letztendlich überzeugten uns das Wohnklima des Holzhauses 

sowie die Kompetenz der Firma Stenger. Diese Wahl haben wir bis heute keine 

Sekunde bereut. 

Nach einer groben Planung und Informationsbeschaffung durch Thorsten Glaser 

begann die Feinplanung unter der Leitung der Architektin Theresa Bahmer. Die 

darauffolgende Angebotsstellung mit einem Festpreis kam uns äußerst entgegen. 

Besonders hervorzuheben ist die Flexibilität, die uns ermöglichte, vieles in 

Eigenleistung umzusetzen. 

Die Zusammenarbeit mit allen beteiligten Kollegen, die auf irgendeine Weise am 

Hausbau beteiligt waren, verlief ausgezeichnet und äußerst konstruktiv. Die 

Verlässlichkeit von Fritz Stenger sorgte dafür, dass alle getroffenen Zusagen 

eingehalten wurden. Dies wurde selbstverständlich auch vertraglich festgehalten, 

ohne dabei ein Gefühl von Misstrauen aufkommen zu lassen. 

Die Art von Fritz Stenger vermittelt das Vertrauen, dass ein Handschlaggeschäft 

problemlos abgeschlossen werden kann und dass dieses Vertrauen stets eingehalten 

wird. In der heutigen Zeit ist es außergewöhnlich, dass man bei einem Hausbau solch 

eine Verlässlichkeit erfährt. 

Durch dieses Vertrauen und die herausragende Kompetenz können wir Ihr 

Unternehmen uneingeschränkt weiterempfehlen. Wir gehen sogar so weit zu sagen, 

dass jeder, der einen Hausbau plant, das Konzept auf einem der Baufamilientage 

kennenlernen sollte. 

Herzlichen Dank für die Realisierung unseres Traumhauses an das gesamte Team. 

Mit freundlichen Grüßen, 

 


